

Danksagung

Du fehlst. Gestern. Heute. Morgen. Immer!

Katharina Klingebiel

*17.04.1988 †24.02.2024



Tief bewegt von der großen Anteilnahme, den zahlreichen tröstenden Worten und Aufmerksamkeiten, den stillen Umarmungen und Geldzuwendungen sowie der Begleitung zur letzten Ruhestätte möchten wir uns herzlich bedanken.

Ein besonderer Dank gilt allen Verwandten, Freunden und Bekannten, dem „Eichsfeld-Klinikum Heiligenstadt“ und dem Palliativdienst „hope“ für die Begleitung in den letzten Tagen, dem Trauerredner Herrn Reinhard Weidner für die bewegenden Worte, der Gärtnerei Marx für den schönen Blumenschmuck, der Freiwilligen Feuerwehr Heiligenstadt und der Gaststätte „Zum Vizekönig“ Siemerode für die gute Bewirtung sowie dem Bestattungshaus Müller für die würdevolle Begleitung in der Zeit des Abschieds.

In tiefer Trauer

Thomas Klingebiel und Familie

Heiligenstadt, im März 2024

